

Se la juega por Convención Constitucional

Martes, 11 de Agosto de 2020 - Id nota:940769

Medio : La Segunda
Sección : Road Show
Valor publicitario estimado : \$279480.-
Página : 14
Tamaño : 10 x 6

[Ver completa en la web](#)

José de Gregorio, decano de la FEN, U. de Chile

Se la juega por Convención Constitucional

No hacer reformas por "no abrir la puerta" a cambios en AFP, Banco Central o La Araucanía es un error para el decano de la FEN, U. de Chile, José de Gregorio. Ese argumento "hace que la ciudadanía pierda credibilidad", dijo esta mañana en un conversatorio de la Cámara Chileno Canadiense. Y peor, agrega, lleva a que la discusión se polarice y a quedarse atrás en



José de Gregorio.

la curva. "Estamos en una crisis tremenda, hay una gran probabilidad de que nuestro país se estanque", advierte. Y como solución se la juega por el cambio de constitución, e incluso, prefiere no ver parlamentarios. "Prefiero una asamblea donde haya gente que al menos no está buscando un puerto político", dijo.